El llamado de Creel y Beatriz Paredes al PRD para no bajarse del Frente Amplio

Jesús Zambrano, líder del Sol Azteca, dijo que no participaría en el Comité de la alianza hasta que se aclare el conteo de firmas

Por Mariana García



Durante el debate de los presidenciables del Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, hizo un llamado a las dirigencias del Partido de la Revolución Democrática (PRD) para no bajarse de la alianza, luego de que ninguno de sus militantes pasará a la siguiente fase.

El diputado del Partido Acción Nacional (PAN) mandó un mensaje directo a **Jesús Zambrano**, presidente del PRD, para resaltar la importancia de su participación en la coalición opositora, antes conocida como Va por México, pues a pesar de no haberse quedo fuera de la contienda presidencial, las dirigencias del Frente buscarán encontrar un espacio para sus integrantes.